

*Le Venezuela accuse l'Occident
d'aggraver la crise énergétique
mondiale*



La Havane, 6 sept. (RHC)- Le ministre vénézuélien du pétrole, Tareck el Aissami, a accusé ce lundi l'Occident d'être responsable de l'aggravation de la crise énergétique mondiale.

Dans une vidéo publiée sur son compte Instagram, il a déclaré que la méthodologie de travail et la discipline mises en œuvre par les pays membres de l'OPEP+ leur ont permis de "contourner et de surmonter" toutes les adversités.

Tout cela, a-t-il dit, malgré la "vision insensée" de l'Occident avec sa politique de sanctions et sa position russophobe arrogante, entre autres, qui sont, selon lui, ce qui a aggravé la crise énergétique mondiale.

Il a toutefois souligné que les mesures prises par l'OPEP+ ont permis de garantir la stabilité du marché mondial du pétrole.

C'est à nous de continuer à travailler et à gagner, a-t-il affirmé.

L'actuel président de la compagnie pétrolière publique, PDVSA, a également écrit sur le même réseau social: "Nous avons démontré notre engagement et la force de notre dialogue énergétique, pour continuer à avancer dans notre objectif de stabilisation du marché. Nous allons de l'avant!"

Les déclarations d'El Aissami ont été faites à l'occasion de la tenue de la 32e réunion ministérielle de l'OPEP+ et de la réunion du comité de suivi conjoint.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298445-le-venezuela-accuse-loccident-daggraver-la-crise-energetique-mondiale>



Radio Habana Cuba